
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion merkt an, dass die Fallzahlen im Berichtsjahr 2018 gegenüber den vergangenen 

Jahren angestiegen seien. Hierzu sollten die Gründe für den Anstieg ermittelt werden. 

 


